
    
 

 

VCS Verkehrs-Club der Schweiz 
Sektion Aargau 

Pfrundweg 14, 5000 Aarau 
Tel. 062 823 57 52 

www.vcs-ag.ch, info@vcs-ag.ch 

Protokoll der Mitgliederversammlung 2020 der Sektion Aargau 

Ergebnisse der Urabstimmung 2020 

Nachdem die Mitgliederversammlung 2020 coronabedingt abgesagt werden musste, hat der Vorstand 
gestützt auf die Verordnung 2 über Massnahmen zur Bekämpfung des Coronavirus des Bundes 
entschieden, die notwendigen Entscheide mittels einer schriftlichen Befragung herbeizuführen. Mit 
der Beilage zum VCS-Magazin 3/2020 wurden die Mitglieder zur Urabstimmung eingeladen; die 
Teilnahmefrist begann mit dem Erscheinungstermin am 17. Juni und dauerte bis zum 2. Juli. An der 
Befragung haben sich 73 Mitglieder beteiligt. 

1. Protokoll der Mitgliederversammlung 2019 
Das Protokoll der MV 2019 wird mit 59 Ja zu 0 Nein bei 14 Stimmenthaltungen genehmigt. 

2. Jahresbericht 2019 und Schwerpunkte 2020 
Der Jahresbericht 2019 wird mit 69 Ja zu 0 Nein bei 4 Enthaltungen genehmigt. 
Die Schwerpunkte 2020 werden mit 66 Ja zu 4 Nein bei 3 Enthaltungen genehmigt.  

3. Rechnung 2019 und Budget 2020 
Die Rechnung 2019 wird mit 71 Ja zu 0 Nein bei 2 Enthaltungen genehmigt.  
Das Budget 2020 wird mit 69 Ja zu 0 Nein bei 4 Enthaltungen bewilligt.  

4. Wahlen 
a) Vorstand 
Die bisherigen Vorstandsmitglieder werden mit 69 Ja zu 0 Nein bei 4 Enthaltungen wiedergewählt. 
b) Ergänzung des Vorstands 
Neu in den Vorstand gewählt wird Michael Knecht, Ennetbaden, mit 70 Ja zu 2 Nein bei 1 Enthaltung.  
c) Präsidium 
Jürg Caflisch wird mit 69 Ja zu 1 Nein bei 3 Enthaltungen als Präsident bestätigt.  
Dem Vorstand gehören somit an:  
 – Jürg Caflisch, Präsident 
 – Fabian Bühlmann 
 – Irène Kälin 
 – Maurus Kaufmann 
 – Michael Knecht  
 – Jacqueline von Arx  

d) Neuwahl Kassier 
Clemens Bischofberger, Brugg, wird einstimmig ins Amt des Kassiers gewählt.  

e) Delegierte 
Die Delegierten werden mit zu 2 Nein bei 1 Enthaltung bestätigt. Es sind dies:  
 – Jürg Caflisch 
 – Irène Kälin 
 – Leo Scherer 
 – Fabian Bühlmann 
 – Jacqueline von Arx 
 – Christian Keller 
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f) Revisor*in 
Unsere beiden Revisoren Martina Niggli, Aarau, und Oliver Tiller, Suhr, werden einstimmig 
wiedergewählt. 

Die Liste der Teilnehmerinnen und Teilnehmer ist auf der Geschäftsstelle erhältlich.  

 

Aarau, 9. Juli 2020 
Christian Keller, Geschäftsführer  
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Ergebnisse der Urabstimmung 2020 

Die schriftliche Befragung fand zwischen dem 17. Juni und dem 2. Juli statt. Es haben sich 73 Mitglieder 
beteiligt.*  

 

Protokoll der MV 2019 

 
 

Jahresbericht 2019 und Schwerpunkte 2020 

 
 

* Vier Antworten stammen aus dem Probelauf und konnten nicht mehr gelöscht werden. Deshalb 
werden in den Diagrammen 77 Antworten ausgewiesen.  
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Möchten Sie zum Jahresbericht 2019 oder den Schwerpunkten 2020 Anmerkungen machen  
oder Wünsche äussern? 

Vielen Dank & immer mal auf dem Boden der Realität bleiben, repektive diese im Blickfeld haben ... 

Wieso werden die Schwerpunkte für 2020 im Juli 2020 bestimmt und nicht im Jahr davor, um es 
entsprechend einzuplanen? 

Ich möchte gerne, dass Sie sich dafür einsetzen, dass die ÖV eine Maskenpflicht einführen 

Wunsch: verstärktes Engagement für sichere Velowege  

Wunsch: Kompromisse schliessen. Keine Fundamentalopposition. 

Mir fehlt bei den Schwerpunkten ein umfassendes Velonetz 

Autoposer und Motorradlärm wäre wichtiger als Parkplatzkämpfe ! 

Aktionen für Tempo 30 innerorts, Lärm bekämpfen, Oase bekämpfen, DANKE für alles! 

Vom motorisierten Verkehr getrennte Velowege: vergrössert vor allem die Fahrbahnen bestehender 
Strassen — zu Quasi-Auto-Strassen. Dem Velo gehören Fahrstreifen auf bereits bestehenden 
Verkehrswegen. Der VCS also ein Handlanger der Auto-Lobby? 
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Rechnung 2019 und Budget 2020 

 
Haben Sie Bemerkungen zur Rechnung 2019? 

"Tivoli Garten" wurde wohl etwas gar aufwändig ... 
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Wahlen 
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Haben Sie Bemerkungen zu den Erneuerungswahlen? 

Die Delegierten sollen nicht unbedingt identisch mit dem Vorstand sein 

DANKE für die Arbeit 
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Lob und Tadel, Anregungen … Wollen Sie uns zum Schluss noch etwas mitteilen?  

Danke für das Engagement! 

unbedingt Authenzität bewahren ... 

Danke für Ihre wertvolle Arbeit und den Einsatz der Vorstandsmitglieder 

Ihr macht einen guten Job. Weiter so! Lasst euch nicht von notorischen Gegnern des 
Verbandsbeschwerderechts verunsichern. 

Herzlichen Dank für Ihre Arbeit, vor allem das hartnäckige Dranbleiben! Bitte auch beim Parkhaus des 
KSA!  

Danke für euren Einsatz 

Danke für euer Engagement! 

Ja, bitte setzen Sie sich für eine Maskenpflicht in den ÖV ein! 

Öffentlichkeitsarbeit ist soweit in Ordnung. Wichtig ist, sich einfach in Umweltthemen auf Augenhöhe 
zu bewegen und nicht illusorische Ziele zu setzen, sondern hartnäckig aber fair dran zu bleiben. Ich 
beobachte hier teilweise ein Abgleiten in extreme Ansichten, welche keine Chance bei der Umsetzung 
haben. Es braucht auch Konsens um ernst genommen zu werden. Weiter so. Wichtig in der aktuellen 
Zeit den ÖV zu unterstützen. 

Dankeschön für euren hartnäckigen Einsatz für eine enkeltaugliche Zukunft in der überbordenden 
Verkehrswelt! 

Dokumente auf Dropbox unvollständig oder nicht vorhanden 

Ich möchte Michael Knecht ( schon vor seiner Wahl ) für sein künftiges Engagement danken. Gruss von 
D. B. 

Danke, weiter so! 

Vom VCS erwarte ich mehr Einsatz gegen Autoposer und Motorradlärm!!! Weniger Grabenkämpfe um 
Parkplätze mehr 30 er Zonen ! Da könnte der VCS Mitglieder gewinnen . Danke für Eure Arbeit ! 

Aktionen, Leute (wieder) nach Korona motivieren, auf den ÖV zurück zu kommen, bzw. umzusteigen. 
Bessere Busverbindung im Staffeleggtal, die in Aarau wieder Anschlüsse auf dem Zug haben 

Danke für das Engagement 

ich möchte keine Spendenaufrufe mehr per Post, Newsletter ist OK 

Herzlichen Dank für den Einsatz gegen das Projekt OASE im Siggenthal  

Wir sind sehr zufrieden mit der wichtigen Arbeit des VCA Aargau. Weiter so, und vielen Dank. 

ich als Mitglied des VCS im Aargau wünsche, dass der VCS nicht mehr gegen das neue Parkhaus für das 
Kantonsspital Aarau vorgeht. 

Frage: Bin ich wirklich allein mit meiner Meinung betr. Velo-Wege-Konzept? Ich kann einfach nicht 
verstehen, dass man — als VCS — dem motorisierten Verkehr derart viel mehr Platz einräumen will, 
indem man die Velos von der Strasse auf separate Wege verbannt. Damit macht sich der VCS lediglich 
zum Handlanger von ACS und TCS. 

 

09.07.2020/ck 


